

# Émigration et émotion

Masqués et dans la limite des places disponibles, étudiants et grand public se sont retrouvés mardi 20 octobre dans le cadre du projet régional Ecritures migrantes latino-américaines : histoire et traces en Nouvelle-Aquitaine, porté par Isabelle Tauzin-Castellanos (Université Bordeaux Montaigne-IUF-Ameriber) sur l'émigration en Amérique latine à l'Institut Cervantès, à l'occasion de **la Semaine de l'Amérique Latine et des Caraïbes coordonnée par la Direction Internationale de la Ville de Bordeaux.**



La projection du film *Lo que me contó el abuelito*, dix ans après sa réalisation, en présence des producteurs Agnès Lanusse et Dominique Gautier, invités par le projet EMILA, a été un beau succès grâce aux témoignages recueillis en Argentine, **auprès de la première, deuxième et même troisième génération qui expriment encore la survivance de la douleur d'un déracinement et lors de séjours en France, le sentiment de revenir chez soi, dans un pays quitté depuis une éternité.**



<https://emila.hypotheses.org/>

Contact : Isabelle.Tauzin@u-bordeaux-montaigne.fr